

Plus de 2.000 visiteurs attendus au Transcop Expo

Le Salon professionnel du transport scolaire et du personnel (Transcop Expo) se tiendra à Casablanca les 19 et 20 avril. Organisée par l'agence Interworld, cette deuxième édition a pour objectif de réunir tout l'écosystème du transport scolaire et du personnel et de créer une dynamique entre ses différents acteurs. De même, ce RDV annuel vise à faciliter le processus d'acquisition pour les entreprises, les établissements scolaires, les administrations publiques et les professionnels du transport sanitaire.

Transcop Expo connaîtra la participation de tous les professionnels du secteur du transport scolaire et du personnel pour présenter leurs nouveautés automobiles et accompagner les acquéreurs dans leur processus d'achat. Un espace d'exposition interactif de 3.000 m² ainsi que des ateliers animés par des experts sont au RDV. Ceux-ci traiteront différentes thématiques d'actualité, notamment le financement, les normes de sécurité routière, la personnalisation de véhicules et la géolocalisation. À l'issue de la deuxième journée, une tombola est prévue avec à la clé un lot équivalent à un bon d'achat de 30.000 DH.

25.000 écoles représentant différentes régions du Maroc sont invitées au salon, 5.000 entreprises de transport des personnes et plus de 2.000 visiteurs y sont attendus.

Rappelons que la première édition du Transcop Expo a enregistré 10.000 visiteurs d'autant que le transport des personnes représente aujourd'hui un service prioritaire pour les entreprises et les établissements scolaires. ■

S.BK.

25.000 écoles
représentant
différentes
régions du
Maroc et 5.000
entreprises
de transport
des personnes
sont invitées
au Transcop
Expo 2019.



Transcop Expo 2019 connaîtra la participation de tous les professionnels du secteur du transport scolaire et du personnel pour présenter leurs nouveautés automobiles.